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★《にっこりスター》がいっぱいだった校内発表会・学芸会 

全校児童がお互いの発表に刺激を受け、レベルアップしあえた校内発表会。保護者や地

域の方々から大きな拍手をもらえた学芸会。本気で取り組んだ子ども一人一人の心の成長

が感じられ、私たち教職員も感激しました。来校された皆様、拍手と笑顔で子どもたちと

共にこの行事をつくってくださり、本当にありがとうございました。 

～本番後の各学年児童の振り返りを紹介します(演目順)～ 

          ★５年生『大自然の夜空を豊小学校に！』 

     ◇光の舞ですごく緊張しました。でもミスなく 

      できて、大車輪は自分でもきれいだなと思いま 

した。アフリカンシンフォニーの最後のけんばんを 

  上げるところでは、すごく達成感があってうれしか 

ったです。来年もこんなふうにできるといいです。 

◇私は「学芸会の練習が多くていやだなぁ」と思った時もありました。だけど 

先生がいろいろアドバイスをくれたので「次の練習ではここをくふうしてやって 

みよう」という気持ちになれました。本番では全部全力でできました。とても楽しかったです。 

 

★３年生『イッツ・ア・ドリーム・ワールド』 

◇今日は、じぶんのもくひょうがすごくできて、とってもうれしかった 

です。さいしょは、セリフが小さかったり、前を 

向いてえんそうするのがむずかしかったけれど、 

できるようになりました。 

◇行進のときの足をちゃんとできてよかったです。 

「とどけようこのゆめを」も元気に歌えて、お客 

さんも楽しそうにきいてもらえて、うれしいです。 

◇ぼくは、にっこりスターになりたいから、じぶんが今できるぜんりょくを出してがんばりました。 

 

★   １年生『ぐんぐん！１ねんせい！』 

         ◇大きなこえでせりふをいえるようになったよ。 

          ◇どきどきしたけど、ゆうきをだして、できたよ。 

          ◇がんばったことは、しろくまさんのじぇんがです。 

          にこにこで、かわいくできました。 

          ◇わたしは、こっきのえをかくことをがんばりました。 

。   おかあさんがうまれたタイのこっき。がんばったら、きれいにできました。 
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★４年生『祭りだ！ワッショイ！』 

◇がんばったことは、おみこしを大きく 

「ワッショイ」できたこと。お母さんや 

お父さんが手をいっぱいふってくれたこ 

とがうれしくて楽しかった。 

◇「こきりこぶし」の時に、ピアニカを 

まちがえずにふけた。おわったら、見ている人たちがたくさん 

はくしゅをしてくれて、うれしかった。 

 

★２年生『かさこじぞう』 

◇おじぞうさんのやくをしました。 

えがおでいることをがんばりました。 

どうやったらおじぞうさんに見える 

か、考えてやりました。きんちょう 

したけど、れんしゅうより、えがおでいられたので、 

とてもうれしかったです。 

◇人前でうたうのは、はずかしかったけど、うまく 

うたえたので、うれしかったです。また、うたって 

みたいです。 

 

★６年生『わたしたちからのエール～夢に向かって～ 』 

 

 

 

 

        

 

 

◇練習してる時もきんちょう感を持ってやっていたけど、本番となると心臓が爆発しそうなくらい

でした。でも、親やいろんな人たちからもらったエールを返すために、練習してきたことを一生懸

命、堂々とやりました。家に帰って「かっこよかったね！」と言われてうれしかったです。まちが

いなく、この学芸会は６年間で一番良かったと思います。 

◇最後の学芸会だという気持ちを「カイト」で表現したことが心に残った。この学校での生活もあ

と少しだけど、卒業する前にたくさん友達と話をしていきたい。「負けないで」を心に強く刻んで。 

◇最高学年として、見てくれている人、やっている自分たち全員が笑顔になる、心で何かを感じて

もらえるえんぎをしたい、それが自分のめあてでした。最初から最後まで、今の私の全力を出し切

れるようにがんばりました。自分のため、そして人のためにやりたいと思わないと続かないので、

この学芸会で出すことができた 120%を、学校生活でも(行動しないのが一番の後悔なので)生かし

ていきたいと思います。 

 

 

     

    

    

 

    


